13 fr. 75 environ, mais elles ont une valeur marchande de beaucoup supérieure, qui varie d'après la rareté de la pièce, son degré de conservation, le prix qu'attache le collectionneur à son acquisition et les exigences du vendeur. Les florins d'or restèrent aux mêmes empreintes sous les règnes suivants. A cette époque, les termes de florin et de denier s'appliquaient généralement à toutes les monnaies d'or. On trouve indifféremment dans les auteurs, les actes et les ordonnances. denier auteurs, les actes et les ordonnances, denier d'or ou florin à l'aignel, à l'écu, aux fleurs de lis, à la mape, etc. Le peuple donnait plus volontiers le nom de florin aux monnaies d'or, sans doute à cause des fleurs de lis dont elles étaient empreintes; c'était un usage recu sans doute à cause des fleurs de lis dont elles étaient empreintes; c'était un usage reçu, qui avait plus de force que les ordonnances royales. Lorsque le roi Jean fit fabriquer des moutons d'or, il les nomma, dans son ordonnance, denier d'or à l'aignel; cependant l'historien Froissart, parlant de ces monnaies, dit que « le roi Jean fit faire un florin de fin or à l'aignel et défendit le cours de tout autre florin. » Philippe, duc d'Orléans, quatrième fils de Philippe de Valois, fit fabriquer à Orléans des florins d'or qui s'appelèrent florins Georges; cette mennaie faisait allusion au triom-

FLOR

Fishers on 1011, Conde Neprolet, classical and a proposed property of the control of the c the state of the s

FLOR

FLOR see a secondary of the proof of